



## Bupati dan Wakil Bupati Pasuruan Buka Pameran PIATTEX 2023



**Kamis, 31 Agustus 2023**

PIATTEX 2023, pameran investasi, pertanian, wisata, dan perdagangan Kabupaten Pasuruan, kembali digelar di Mall Kota Kasablanka, Jakarta. Pameran ini bertujuan untuk memperkenalkan potensi Kabupaten Pasuruan ke seluruh Indonesia dan

meningkatkan nilai investasi di daerah tersebut. Acara pembukaan secara resmi dilakukan oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, dan Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron, bersama dengan Dirjen Pengembangan Ekonomi dan Investasi Desa, Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, Harlina Sulistyorini.

PIATTEX 2023 menampilkan berbagai produk unggulan dari sektor pertanian, seperti susu, buah, dan produk UMKM lainnya, serta menyajikan *talkshow* bertajuk "Peluang Investasi di Kabupaten Pasuruan." Pameran ini juga menjadi wadah bagi Pemerintah Kabupaten Pasuruan untuk mempromosikan potensi investasinya, terutama di sektor infrastruktur dan pariwisata.

Bupati Pasuruan menekankan pentingnya memaksimalkan potensi desa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Ia juga menyampaikan bahwa Kabupaten Pasuruan telah menargetkan peningkatan investasi yang signifikan, terutama setelah DPRD menyetujui Perda RT/RW. Pameran ini juga menjadi ajang bagi Pemerintah Kabupaten Pasuruan untuk mengapresiasi peran aktif DPRD dalam mendukung pembangunan dan *branding* Kabupaten Pasuruan.

Bupati Pasuruan mengajak seluruh kepala desa, ketua AKD, dan camat untuk terlibat aktif dalam memaksimalkan potensi desanya dan mempromosikan Kabupaten Pasuruan sebagai destinasi investasi yang menjanjikan. PIATTEX 2023 diharapkan dapat menjadi momentum penting dalam memperkenalkan potensi Kabupaten Pasuruan ke pasar nasional dan menarik minat investor untuk berinvestasi di daerah tersebut.

Melalui pameran ini, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berupaya untuk membangun citra positif Kabupaten Pasuruan sebagai daerah yang kaya potensi dan ramah investasi. Dengan menampilkan berbagai produk unggulan, potensi investasi, dan program pembangunan yang sedang berjalan, PIATTEX 2023 diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*